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segue 12, porém há mudança nos nomes 
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Com o intuito de disseminar as principais 
pautas do associativismo nas principais regiões 
do estado, a equipe da Federaminas embarca 
para mais uma etapa do Circuito E-Minas e des-
sa vez o destino é o Norte de Minas. A Associa-
ção Comercial Industrial e de Serviços de Mon-
tes Claros vai sediar a quarta edição do Circuito 
E-Minas, em parceria com a Federaminas, que 
está visitando as principais regiões do Estado 
para reunir lideranças, especialmente aquelas 
ligadas ao associativismo.

A Rede Municipal de Ensino é composta 
por 106 unidades educacionais instaladas na 
área urbana e na zona rural de Montes Cla-
ros. Apenas no Ensino Infantil, que é com-
posto por berçário, maternal I, maternal 2, 
1º período e 2º período, são cerca de 11.800 
estudantes matriculados. Desta maneira, os 
profissionais da rede devem ser continua-
mente capacitados para atualizarem seus 
conhecimentos técnicos e pedagógicos. 

Caminhoneiros 
começam a receber 
primeiras parcelas de 
benefício amanhã (9)
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Desenvolvimento 
regional reúne entidades 
de classe

Empresário Paulo Cesar Santiago 
celebra mais um ano de vida 

GLEEH PEREIRA

Profissionais do Ensino 
Infantil são capacitados 
em Montes Claros

GERAL 12

SÉRGIO WAGNER SOUTO 

Os membros do Conselho Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Adolescente de Montes Cla-
ros (CMDCA/MOC) tomaram posse, para o biênio 
2022/2024, em reunião realizada na sede da Nova 
Prefeitura. 

Membros do Conselho 
Municipal da Criança e 
do Adolescente são 
empossados

ECONOMIA 7

RAUL ARBOLEDA/AFP

Não é novidade para ninguém que 2022 é ano de 
Copa do Mundo de Futebol Masculino, a partir de 
novembro, mas após a realização das últimas Copas 
do Mundo de Futebol Feminino, Copa América e Jo-
gos Olímpicos, tornou-se evidente que as meninas 
vêm ganhando cada vez mais espaço no mundo da 
bola e incentivando meninas de todo o país.

Seleção Brasileira Feminina 
de Futebol inspira atletas de 
Montes Claros

Comemorou aniversário, nesse domingo, o empresário e empreendedor, Paulo Cesar Santiago. Além de gerar incontáveis 
empregos em Montes Claros, através de suas empresas, e de sempre elevar o nome da cidade, Paulo Cesar tem extensa lista de 
trabalhos voltados para o social, lutando pelo coletivo e em prol dos jovens, que precisam se especializar para adentrarem no 
concorrido mercado de trabalho. 

Com tantas especulações, confirmações e desistências, fato é que o eleitor brasileiro já se en-
contra confuso quanto aos nomes que disputam a presidência da República este ano. O número 
de candidatos segue 12, porém, há mudança nos nomes. José Maria Eymael, Vera Lúcia e Soraya 
Thronicke se somam à disputa; já André Janones  e Luciano Bivar  confirmaram a desistência e vão 
tentar a reeleição a deputado federal.

CIDADE 4

POLÍTICA 3
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Privilégio científico

Grande crescimento é esperado!

Complexo de Messias

A ilegalidade dos juros de mora na CPR

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

JOÃO CARLOS MARCHESAN
ADMINISTRADOR DE EMPRESAS, EMPRESÁRIO

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO E MESTRE EM PSIQUIATRIA 

FABIANO FERRARI
DOUTOR EM CIÊNCIAS JURÍDICAS E SOCIAIS 

Em função da pandemia causada pela covid-19, os anos 
de 2020 e 2021 foram bastante desafiadores, particularmente 
para a indústria de máquinas e equipamentos. O cenário sen-
sível demandou resiliência e interlocução por parte dos seto-
res produtivos com as diversas instâncias do governo federal, 
objetivando demonstrar às autoridades públicas em todas as 
suas esferas, a relevância que temos para o PIB, para a geração 
de emprego e arrecadação de impostos. Também reforçamos 
as peculiaridades da cadeia produtiva, a qualidade da mão de 
obra empregada, a importância da obtenção de capital de giro 
e financiamento para a modernização das máquinas compatí-
veis com a atividade realizada, entre outros fatores.

A realização da 27 º edição da AGRISHOW nos demons-
trou, entretanto, a pujança do setor de máquinas e equipa-
mentos como um todo e do agro em particular. Tivemos 520 
mil metros quadrados de exposição a céu aberto, com mais 
de 800 marcas presentes no evento, entre nacionais e interna-
cionais, tendo recebido mais de 150 mil visitantes altamente 
qualificados, do Brasil e  do exterior, oriundos de mais de 70 
países.

Pudemos assistir o que de mais moderno existe no mundo 
em tecnologia de máquinas agrícolas, para atender a necessi-
dade de Agricultura 4.0 digital, a maior revolução do campo.

No entanto, o setor enfrenta hoje um grande desafio: Pre-
cisamos de um Plano Safra 2022/2023 compatível, que leve 
em consideração que 50% das máquinas agrícolas brasileiras 
em uso no campo tem mais de quinze anos. E esse parque 
precisa ser modernizado. E esta modernização passa pelo 
novo plano Safra que está sendo está sendo elaborado dentro 
do governo. E para isto nós temos que pensar em investimen-
tos com juros compatíveis às necessidades do setor produtivo.

Importante notar que o contínuo aperfeiçoamento das 
máquinas e implementos agrícolas e o advento da digitaliza-
ção na agricultura, constituem importante fator de aumento 
da produtividade das lavouras e da competitividade do agro-
negócio Brasileiro.
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Alguns dias depois da bofetada na noite do Oscar, Will Smith in-
ternou-se voluntariamente numa Clínica Psiquiátrica para Reabilitação. 
Um amigo me ligou para me dizer que minha avaliação estava correta. 
No dia seguinte à cerimônia do Oscar eu escrevi sobre sua atitude e 
sintomas contidos em seu discurso, para mim indicativos de que ele es-
tava precisando de ajuda com uma certa urgência. Meu amigo e colega 
leu o texto e me falou que eu iria queimar a minha língua, que aquilo 
tinha sido uma armação para devolver o Oscar às manchetes. É um 
programa decadente, que premia uma indústria hoje fragmentada em 
vários canais de streaming. O escândalo serviria para chamar atenção 
sobre o evento. A análise que eu fiz viraria piada. Eu achei que não 
viraria piada, e não virou.

Vivemos numa Sociedade do Espetáculo, onde um mendigo que 
transa com uma mulher em surto psicótico pode virar uma celebridade 
e beijar influencers na balada. Não dá mais para traçar a linha entre o 
Real e a encenação. Tudo parece roteirizado, até a morte. O importante 
é criar impacto e canalizar a atenção, até o próximo evento escandalo-
so. Somos uma aldeia global sedenta de cliques e likes.

Denzel Washington, um cara que tem a confluência rara de ser um 
artista espetacular e um homem íntegro e integrado às suas qualidades 
e defeitos, chamou Will Smith de canto depois da bofetada e falou, 
na citação do próprio Will: “Tome cuidado. Você está no momento de 
maior brilho. É nessa hora que o Diabo vem atrás de você”. Nenhum 
terapeuta poderia ter falado melhor. Pela lei da Compensação, quando 
estamos no ponto mais alto que se faz necessária a maior humilda-

de. Não é fácil. O sucesso tem a característica inebriante de fazer seu 
portador se identificar com ele. O escritor Jorge Luís Borges escreveu: 
“Bem Aventurado aquele que aceita a vitória e a derrota com a mesma 
serenidade”. Mais uma vez eu digo: não é fácil. A tendência normal é 
ficar inflado nas vitórias e destruído nas derrotas.

Um terapeuta junguiano diria que o demônio que possuiu Will Smi-
th é a Identificação com o Arquétipo. Vou traduzir o palavrão.

Arquétipos são matrizes fundamentais de nossa cultura e Psique. 
Figuras que aparecem em todas as Mitologias: a Mãe, o Pai, o Herói, o 
Salvador, a Bruxa, o Perseguidor, a Mulher Fatal. Preste atenção a seus 
sonhos, que esses arquétipos estão sempre por lá. Os filmes, os contos 
de fada, os reality shows, as neuroses familiares, todas as metáforas que 
nos regem derivam dos Arquétipos. A moça em surto psicótico viu uma 
divindade no homem em situação de rua, possuída por essa inundação 
psíquica. Os Arquétipos estão dentro de nossa Psique e projetados nas 
fotos do Instagram. Eles são matrizes de formação de Consciência, e 
viram monstros quando queremos encarná-los. Esse o sinal claro que 
Will Smith estava doente. Em seu discurso, ele falou que estava sobre-
carregado pelas tarefas que Deus colocava para ele. Ele desejava ser um 
Rio para seu povo. Uma luz para o mundo. Proteger a sua família dos 
abusos que sofrem as pessoas relevantes. E por aí foi. Ele estava inflado 
por essa fantasia de Salvador. De ser a Luz para o Mundo.

Alguém poderia, e deveria perguntar: isso é errado? É errado que-
rer inspirar pessoas, fazer filmes com mensagens construtivas, num 
mundo em que o Caos parece sempre estar ganhando? Posso encher 

a boca para falar: isso não é errado, claro que não. Ainda vou escrever 
sobre as imensas qualidades do filme “King Richard” e da interpreta-
ção de Will Smith que lhe deu um merecido Oscar. Sem dúvida que 
a mensagem transmitida pelo filme é de Esperança e de Mentalidade 
de Crescimento. Pena que tudo isso foi manchado por uma bofetada 
num colega vinte quilos mais magro que ele. E por que? Porque ele se 
investiu da posição de Protetor de sua família. De Portador de Luz para 
seu povo. Essa identificação, muito provavelmente turbinada pelo seu 
estado, compatível com um colapso de algumas capacidades psíquicas, 
geraram a cena que vai ficar marcada, sobreposta ao que seria o ponto 
mais alto de sua jornada. Ao se proclamar o grande Protetor, acabou 
deixando todos os seus protegidos expostos ao massacre da mídia. Mas-
sacre muito pior que a piada de Chris Rock.

Nossa vida pode ser inspirada pelos melhores projetos, pelas melho-
res intenções. É muito bom que seja assim. Mas é mais protetor pensar 
que somos instrumentos de uma ideia maior que nós, não que somos 
a encarnação dessa ideia.

Pode parecer estranho, mas acolher o sucesso com cuidado e sim-
plesmente aceitar que ele veio depois de um longo processo de busca 
e de aperfeiçoamento é dom muito mais maduro e sutil do que pode-
mos imaginar. No filme, o personagem de Will Smith, Richard Williams, 
tem uma briga feia com suas filhas depois de uma vitória, pois ficaram 
contando vantagens no carro, voltando para casa. Ele falou para as me-
ninas, depois de obrigá-las a assistir o vídeo da Cinderela: quando virar 
uma Princesa, não se esqueça de onde você veio.

Negar, a priori, a essência do que intimamente se procura torna di-
fícil ao pensamento científico o privilégio de beneficiar-se com a desco-
berta do que instintivamente busca: o Espírito. Mas todos chegaremos 
lá. É uma questão de tempo. Em 16 de agosto de 1884, no seu jornal 
Gazeta da Tarde, o abolicionista José do Patrocínio (1853-1905), um 
dos fundadores da Academia Brasileira de Letras, discorreu sobre o 

papel das contrariedades: “Como no equilíbrio da natureza, as resis-
tências só servem para aplicar e distribuir a força em movimentos regu-
lares; no mundo social as oposições, apenas, servem para concretizar 
e sistematizar as ideias e dar-lhes a orientação mais adaptada para se 
desenvolver e vencer”.

Em momentos de grandes desafios, lembro-me sempre destas pala-

vras que dediquei aos Cristãos do Novo Mandamento, Amigos de Jesus: 
para quem está com Deus, entendido como o Supino Bem, obstáculos 
são estímulos. Barreiras podem ser o tormento dos falhos de ânimo. 
Representam, contudo, molas impulsoras dos seres humanos que se 
obstinam por um Ideal. Avante, Cidadãos do Espírito, de todos os cam-
pos do conhecimento!

O setor do agronegócio é um 
dos segmentos mais importantes 
que cresce ano a ano no Brasil. 
Mas, como a grande maioria dos 
ramos produtivos em nosso país, 
ainda carece de políticas públicas 
e soluções alternativas voltadas 
ao processo de financiamento 
de empresas e empresários para 
a melhora, avanço e desenvolvi-
mento do setor.

A CPR (Cédula de Produto Ru-
ral) é o principal destaque, sendo 
o tipo de financiamento mais co-
mum, que visa de maneira menos 
burocrática assegurar recursos e 
aquisições do mercado rural, por 
meio de operação de Barter.

Hoje, é corriqueiro vermos 
no corpo da CPR a incidência de 
juros de mora em razão de qual-
quer inadimplência na entrega do 
produto, mas tal prática é ilegal 
em razão da natureza jurídica da 
obrigação que está contido na cé-

dula.
A aplicação correta prevista é a 

obrigatoriedade da entrega de de-
terminada quantidade de produto 
ao credor, nas condições prévias 
estipuladas, o título não impõe a 
obrigação de pagar em dinheiro, 
por esta razão não incide juros de 
mora.

Em caso de entrega de produ-
tos acrescidos juros de mora, é di-
reito do produtor ingressar com 
uma ação judicial para reaver o 
valor que foi pago a mais.

A incidência do juro de mora 
só irá ocorrer se, após a execução 
da CPR, o produtor, mesmo cita-
do e com prazo concedido, não 
entregar a quantidade de produto 
estipulada na data prevista.

A execução nessa situação se 
converterá em quantia certa, ou 
seja, para pagamento em dinhei-
ro e contará a partir da data da 
citação os juros de mora.

A cada dia, nota-se nos tribu-
nais um aumento de ações de 
execução de CPR com os juros 
de mora inseridos, inclusive com 
correção monetária e elevadas 
multas contratuais, que chegam 
a valores superiores a 50% (cin-
quenta por cento).

Apesar de ser legal perante a 
lei brasileira, a multa pode ser 
considerada abusiva. O correto 
seria um contrato feito e fixado 
nos parâmetros permitidos nos 
tribunais.

O produtor tem que ficar aten-
to para o excesso da execução 
que possa estar sofrendo. Caso 
esteja demandado judicialmente 
e cobrado de forma abusiva em 
razão do não cumprimento de 
CPR, é cabível que ele busque 
seus devidos direitos para obter 
uma grande redução nos valores, 
em decorrência da forma ilegal 
que está sendo cobrado.
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Número de candidatos à presidência 
segue 12, porém há mudança nos nomes

PSTU registra de 
candidatura Vera Lúcia à 
Presidência no TSE

Registrada no TSE a 
candidatura Simone 
Tebet à Presidência 

José Maria Eymael, Vera Lúcia e Soraya Thronicke se somam à disputa; já André 
Janones  e Luciano Bivar confirmaram a desistência e vão tentar a reeleição a 
deputado federal

VINÍCIOS SANTOS

Com tantas especulações, con-
firmações e desistências, fato é que 
o eleitor brasileiro já se encontra 
confuso quanto aos nomes que dis-
putam a presidência da República 
este ano. O número de candidatos 
segue 12, porém, há mudança nos 
nomes. José Maria Eymael, Vera Lú-
cia e Soraya Thronicke se somam à 

disputa; já André Janones  e Lucia-
no Bivar  confirmaram a desistência 
e vão tentar a reeleição a deputado 
federal. 

É importante mencionar, que, 
segundo a maioria das pesquisas, 
nenhum candidato - fora Bolsonaro 
ou Lula - chegam a 10% das inten-
sões de votos. E esta dificuldade 
em se afirmar como uma possível 
terceira via é o que tem afugenta-

do muitos possíveis candidatos. Ao 
todo, pelo menos 10 optaram por 
não concorrer: os já citados, Jano-
nes e Bivar, Luciano Huck, Henri-
que Mandetta, João Doria, Eduar-
do Leite, Sergio Moro, Guilherme 
Boulos, Rodrigo Pacheco e Cabo 
Daciolo.  

Confirmados na disputa estão 
nomes conhecidos. O Partido Novo 
confirmou o nome do cientista 

político Felipe d’Ávila, como can-
didato ao Palácio do Planalto; o 
PCB homologou a candidatura da 
professora e economista Sofia Man-
zano a presidente; o Pros anunciou 
o coach motivacional e palestrante 
Pablo Marçal, como seu nome para 
concorrer ao comando do Planalto; 
o PSTU oficializou a candidatura de 
Vera Lúcia, operária sapateira e cien-
tista social; o PTB oficializou candida-

tura de Roberto Jefferson, que cum-
pre prisão domiciliar desde janeiro; o 
Unidade Popular disputará as eleições 
com Leonardo Péricles; José Maria 
Eymael, é o candidato do Democra-
tas; e aos 49 anos e natural de Dou-
rados (MS), a advogada e empresária 
Soraya Thronicke é a representante 
do União Brasil.  

Esses nomes se juntam aos mais 
cotados, Simone Tebet (MDB); Ciro 

Gomes (PDT); e, é claro, aos favori-
tos: Luiz Inácio Lula da Silva (PT) e 
o atual presidente, Jair Messias Bol-
sonaro (PL). Vale ressaltar que a data 
limite para oficializar os registros dos 
candidatos à Presidência na Justiça 
Eleitoral é 15 de agosto. O primeiro 
turno das eleições 2022 está marcado 
para 2 de outubro. Já o segundo, se 
for necessário, deve ocorrer no dia 
30 do mesmo mês.

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) recebeu o pedido de regis-
tro de candidatura da operária 
Vera Lúcia, do PSTU, à presidência 
da República. A candidata à vice-
-presidência é a indígena Raquel 
Tremembé. No pedido de registro, 
Vera declarou depósito de R$ 8,8 
mil em poupança como único item 

da lista de bens. De acordo com 
informações do site do TSE, ainda 
não houve cadastramento da lista 
de bens de Raquel. A candidatura 
do PSTU não tem coligações e o 
partido não participa de nenhuma 
federação partidária.

Conforme proposta de governo 
enviada ao TSE, a chapa do PSTU 

defende uma “alternativa socialista 
à barbárie promovida pelo capita-
lismo”.

O pedido de registro de can-
didatura na Justiça Eleitoral é o 
primeiro passo para a oficialização 
dos nomes dos candidatos que 
foram aprovados nas convenções 
partidárias e pretendem concorrer 

às eleições de outubro.
Oficialmente, a campanha 

eleitoral, quando os candidatos 
podem efetivamente pedir votos 
e divulgar seus números, começa 
no dia 16 de agosto. O registro no 
TSE e nos Tribunais Regionais Elei-
torais (TREs) deve ser feito até o 
dia 15 de agosto. 

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) recebeu o pedido de registro 
de candidatura da senadora Simone 
Tebet (MDB-MS) à presidência da 
República. A chapa também é com-
posta pela senadora Mara Gabrilli 
(PSDB-SP), candidata à vice-presi-
dência.

No pedido de registro, Tebet de-
clarou possuir bens declarados no 
valor de R$ 2,3 milhões, entre imó-

veis e depósito em conta bancária. A 
lista de bens de Mara Gabrilli soma 
R$ 12,8 milhões, entre imóveis e 
investimentos financeiros. As candi-
daturas serão apoiadas pela federa-
ção partidária PSDB-Cidadania e o 
Podemos. 

O pedido de registro de candida-
tura na Justiça Eleitoral é o primeiro 
passo para a oficialização dos nomes 
dos candidatos que foram aprova-

dos nas convenções partidárias e 
pretendem concorrer às eleições de 
outubro.

Oficialmente, a campanha elei-
toral, quando os candidatos podem 
efetivamente pedir votos e divulgar 
seus números, começa no dia 16 de 
agosto. O registro no TSE e nos Tri-
bunais Regionais Eleitorais (TREs) 
deve ser feito até o dia 15 de agosto. 
(Agência Brasil)

Segundo a maioria das pesquisas, nenhum candidato - fora 
Bolsonaro e Lula - chegam a 10% das intensões de votos; 

registros de novos nomes podem ocorrer até dia 15

Com 82 anos, José Maria Eymael é advogado e empresário; 
foi duas vezes deputado federal e concorreu cinco vezes à 

Presidência da República
André Janones desistiu de concorrer à presidência e tentará se 

reeleger deputado
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 5,29

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Empresário Paulo Cesar Santiago 
celebra mais um ano de vida 

Membros do Conselho Municipal da 
Criança e do Adolescente são empossados

Realizado encontro do Conselho Municipal 
de Desenvolvimento Rural Sustentável 

Profissionais do Ensino Infantil são capacitados em 
Montes Claros

VINÍCIOS SANTOS

Comemorou aniversário, nesse 
domingo, o empresário e empre-
endedor, Paulo Cesar Santiago. 
Além de gerar incontáveis empre-
gos em Montes Claros, através de 
suas empresas, e de sempre elevar 
o nome da cidade, Paulo Cesar 
tem extensa lista de trabalhos vol-
tados para o social, lutando pelo 
coletivo e em prol dos jovens, 
que precisam se especializar para 
adentrarem no concorrido merca-
do de trabalho.

Ele está à frente do Centro 
de Formação Profissional Divina 
Providência de Montes Claros, 
que é uma entidade de cunho 
social, filantrópico, humanista e 
cultural. As obras do Sistema Di-
vina Providência tem o intuito de 
resgatar milhares de crianças, jo-
vens, adultos e idosos em situação 
de vulnerabilidade social. Mais 
do que ensinamentos diários, os 
funcionários que trabalham nessa 
grande ação social acolhem quem 
precisa, dando-lhes carinho, amor 
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O empresário, Paulo Pereira, e o aniversariante da 
semana, Paulo César Santiago 

O empresário Paulo Cesar Santiago se dedica às causas sócias há décadas, ajudando 
principalmente jovens de Montes Claros

e incentivo para vencer na vida.
Além de toda obra realizada, 

Paulo César é citado pelos amigos 
como “irmão, amigo, conselheiro, 

exemplar pai, esposo e bom filho, 
sempre pronto a atender quem 
precisa”. Expressamos, portanto, 
nossas sinceras felicitações por 

este homem que tem uma vida 
dedicada aos outros, e por quem 
temos admiração, reconhecimen-
to e respeito. 

Os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Ado-
lescente de Montes Claros (CMDCA/MOC) tomaram posse, para o biênio 
2022/2024, em reunião realizada na sede da Nova Prefeitura. Foram em-
possados 32 membros (titulares e suplentes), representantes da sociedade 
civil, além de 16 membros representantes das Secretarias Municipais.

Entre os entes da sociedade civil, estão representadas entidades como: 
APAE; Fundação Sara; Associação Providência Divina; Projeto ISAC; Associa-
ção Sagrado Coração de Maria (Berlaar); Centro de Agricultura Alternativa; 
Guarda Mirim; ANDA; Rede Cidadã; Centro Social e Artesanal para Crianças 
e Adolescentes; Instituto Corrente do Amor; Fundação Irmã Dulce; Legião 

“Nosso Lar”; Círculo Operário; Chácara São José; e Instituto Village Ativo.
A diretoria do CMDCA para o biênio ficou composta pelos seguintes re-

presentantes: Karine Neves Dias (presidente); Maria Antônia Balbino Maia 
dos Santos (vice-presidente); Elizete de Jesus Alves (secretária); e Jaqueline 
Marques de Oliveira (tesoureira). ( VS)

Mais uma reunião ordinária do Conse-
lho Municipal de Desenvolvimento Rural 
Sustentável de Montes Claros (CMDRS) 
foi realizada na cidade. O Conselho é es-
sencial na defesa das atividades rurais na 
cidade e é presidido por Fernanda Letícia 

Oliveira Leite, representante da Secretaria 
de Agricultura da Prefeitura. O represen-
tante do Centro de Controle de Zoonoses 
(CCZ) da Secretaria de Saúde de Montes 
Claros (SMS) apresentou a estratégia para 
a vacinação de cães e gatos na zona rural 

do Município. O representante da EMATER 
abordou como a criação de abelhas (api-
cultura) pode ser uma importante fonte de 
renda para as comunidades rurais.

As reuniões ocorrem sempre nas pri-
meiras quartas-feiras de cada mês, na Casa 

da Cidadania, quando são apresentados 
diversos temas e demandas, sempre em 
busca de melhorias para a população da 
zona rural de Montes Claros. O Conselho 
é um órgão com caráter deliberativo, per-
manente, normativo e fiscalizador, sendo 

composto por representantes de comu-
nidades rurais e de entidades públicas e 
privadas, com o objetivo de estabelecer, 
acompanhar, controlar e avaliar a execu-
ção da política de desenvolvimento rural 
do Município.

A Rede Municipal de Ensino é 
composta por 106 unidades edu-
cacionais instaladas na área urbana 
e na zona rural de Montes Claros. 
Apenas no Ensino Infantil, que é 
composto por berçário, maternal I, 

maternal 2, 1º período e 2º perío-
do, são cerca de 11.800 estudantes 
matriculados. Desta maneira, os 
profissionais da rede devem ser con-
tinuamente capacitados para atuali-
zarem seus conhecimentos técnicos 

e pedagógicos. Entre os dias 3 e 9 de 
agosto, os profissionais do Ensino 
Infantil estão participando de uma 
capacitação que terá duração de 4 
horas. São cerca de 780 profissio-
nais, entre professores, supervisores 

e diretores de unidades de ensino da 
Rede Municipal.

A capacitação está acontecendo 
no auditório da antiga Fundação 
Educacional de Montes Claros, no 
bairro Alto São João, e está sendo re-

alizada pelos analistas educacionais 
da Coordenadoria de Educação In-
fantil da Secretaria de Educação. Se-
gundo a coordenadora de Educação 
Infantil da Prefeitura, Jane Aparecida 
Lopes, a capacitação introduz o “Pro-

jeto Insetos”, que contribuirá para 
que as crianças identifiquem e co-
nheçam os insetos mais comuns em 
nosso ambiente, seu modo de vida, 
suas características e sua importân-
cia para o equilíbrio do ecossistema.

   EM MONTES CLAROS
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E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Fomenta MOC

Vera Lôpo

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise: Oportunidade de 

inovação durante a crise

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

A crise pode ser vista pela 
empresa como uma forma 
de evolução ou pode ser um 
motivo determinante para fe-
char as portas. A escolha vai se 
tomada conforme a sua base 
organizacional. Por exemplo, 
se o empreendimento estiver 
bem organizado, ele irá trans-
formar esse problema social 
numa oportunidade de ino-
vação.

A inovação consiste em 
oferecer uma solução que 
“cure” a “dor” de um público. 
Isso mesmo! A sua empresa 
precisa ser o “remédio”! E 
esse “medicamento” precisa 
ser ministrado na dose exata 

para a pessoa certa, em outras palavras, teste e experimente 
antes de lançar e investir tempo e dinheiro.

Segue algumas dicas para que você consiga ver oportunida-
de ao passar por essa crise:

• Observe o seu cliente: investigue o seu comportamento 
e faça uma coletânea qualitativa de dados com o objetivo de 
descobrir o que o seu cliente está querendo fazer e não está 
conseguindo;

• Identifique as dores e os ganhos: o contexto da crise aca-
ba criando novas necessidades. Esteja preparado para explorar 
isso. Converta problemas em soluções!

• Defina uma proposta de valor: tenha uma proposta de va-
lor clara para que chame a atenção do seu cliente, assim fide-
lizando-o.

Enfrentar uma crise como uma oportunidade de crescimen-
to não é uma tarefa fácil, mas adotar boas estratégias é essencial 
para obter resultados positivos.

Reginaldo e sua esposa Neide recebem o governador Romeu 
Zema em sua mansão, e servem um delicioso café da tarde para o 
governador e companheiros em visita a Salinas - MG . Vale ressaltar 
que os anfitriões são fortes empresários na cidade.

Nesta foto esta colunista posa ao lado do governador Romeu 
Zema juntamente com colegas do Partido Novo, Teddy Marques, 
Lucyonara e Maria dos Anjos,  para entrega de uma lembrança nor-
te mineira.

DICAS 

•Saúde: Esteja em contato com a natureza. Faz bem 
para o corpo e para a mente estar ao ar livre, conectan-
do-se ao meio ambiente e escapar um pouco da rotina 
puxada do trabalho e da casa.

•Motivacional: “O talento vence jogos, mas só o tra-
balho em equipe vence campeonatos”. (Michael Jordan) 

• Livro: Não leia se você tem medo de sonhar gran-
de de Samuel Cavalcante

CAMILA COSTA
Proprietária da Alquimia

 Cozinha Funcional

Desenvolvimento regional 
reúne entidades de classe

Lideranças Femininas em 
pauta em Montes Claros

O trem do circuito continua percorrendo Minas Gerais e 
a próxima parada será nesta terça-feira, 9 de agosto, em 
Montes Claros

Com o intuito de disseminar as 
principais pautas do associativismo 
nas principais regiões do estado, 
a equipe da Federaminas embarca 
para mais uma etapa do Circuito 
E-Minas e dessa vez o destino é o 
Norte de Minas. A Associação Co-
mercial Industrial e de Serviços de 
Montes Claros vai sediar a quarta 
edição do Circuito E-Minas, em 
parceria com a Federaminas, que 

está visitando as principais regiões 
do Estado para reunir lideranças, 
especialmente aquelas ligadas ao 
associativismo. Leonardo Vasconce-
los, presidente da entidade, explica 
que “o objetivo é promover o de-
senvolvimento regional, através da 
apresentação das potencialidades 
de negócios num painel entre o 
Estado, o município e o setor pri-
vado”.   

Estão confirmadas as presenças 
de Rodrigo Melo, Superintendente 
de Regionalização da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico de 
Minas Gerais - SEDE, de Ronaldo 
Barquette, Diretor de Atração de 
Investimentos da Invest Minas, de 
Thiago Magalhães - Superintenden-
te de Micro e Pequenas Empresas 
do BDMG, e de Guilherme Gui-
marães, Vice-prefeito de Montes 

Segundo dados Sebrae e da 
Pesquisa Global Entrepreneur-
ship Monitor 2020 (GEM), o 
Brasil é o sétimo país com o 
maior número de mulheres em-
preendedoras no mundo. Dos 52 
milhões de empreendedores no 
país, 30 milhões (48%) são mu-
lheres. A fim de contribuir com o 
sucesso destas mulheres, a Asso-
ciação Comercial Industrial e de 
Serviços de Montes Claros criou 
a Câmara da Mulher Empreen-
dedora de Montes Claros, cujo 
principal objetivo é o de apoiar 
micro e pequenas empresas cria-
das por mulheres.

Nesta segunda-feira, dia 8, a 
Câmara fará a abertura do Circui-
to E-Minas, às 19h30, com coque-
tel e um painel somente de mu-
lheres, na nova sede da ACI. O 1º 
Painel de Lideranças Femininas 
terá Silene Maria Prates Barreto, 
do setor do agronegócio, Heloi-
sa Diniz Frois, vereadora em Sete 
Lagoas e uma das fundadoras do 
projeto Helenas, e Gislayne Lo-
pes Pinheiro, advogada empresa-
rial, vice-presidente da ACI. 

A vice-presidente da ACI, Dra 
Gislayne Pinheiro, será umas 
das participantes do Painel, que 
terá a mediação da jornalista 
Juliana Gorayeb. Advogada há 
26 anos, Gislayne pontua que a 
mulher empreendedora deve ter 
coragem para assumir cargos de 
liderança. “A minha carreira ju-

Claros.
“A expectativa é de que os re-

presentantes das associações co-
merciais, entidades de fomento e 
empresários possam dialogar sobre 
as ações que têm sido efetivas em 
cada município”, pontua Leonardo 
Vasconcelos, que será o mediador 
do Painel. 

Leonardo Vasconcelos ressalta 
que o momento é de mobilizar as 
lideranças, alavancar negócios e 
promover o diálogo entre poder 
público e privado. Estes eventos 
marcam ainda um período histórico 
para a ACI, pois serão realizados na 
nova sede da entidade, na Avenida 
Major Alexandre Rodrigues, 232, 
no Bairro Ibituruna. “Estes serão os 
primeiros eventos no novo prédio, 
que estará totalmente apto para 
funcionar em meados de outubro. 
Na oportunidade, os participantes 
vão conhecer o local, que será a 
nova casa do associado da ACI”.

Programação | O circuito co-
meçará às 9h, com o painel sobre a 
atração de investimentos e as novi-
dades voltadas para as oportunida-
des de negócios que estão surgindo 
em Minas Gerais, no âmbito do de-
senvolvimento regional e estadual.

Num segundo momento, na 
parte da tarde, o evento terá outro 
painel, focado na troca de experi-
ências e na importância das associa-
ções comerciais para o crescimento 
econômico do Estado. 

O evento é gratuito e as inscri-
ções podem ser feitas através do 
sympla pelo link: Circuito E-Minas 
– Etapa Montes Claros ou pelo tele-
fone 38 - 2101 3303.

rídica foi importante para ter lu-
gar na diretoria da OAB por dois 
mandatos e ser a primeira mulher 
vice-presidente de uma entidade 
de 70 anos, tão representativa da 
classe empresarial “. 

A vereadora Heloísa Frois con-
ta que sua trajetória profissional 
foi moldando a liderança que 
exerce atualmente. “A minha car-
reira como líder feminina acon-
teceu naturalmente, sem que eu 
a tenha construído através de 
uma formação acadêmica, foi um 
processo natural, que influencia 
pessoas em suas atitudes e ações 
positivas”. 

A Médica Veterinária, Silene 
Barreto, é também delegada do 
CRMVMG e diretora da Sociedade 
Rural de Montes Claros. Ela diz 
que “antigamente diziam que o 
lugar de mulher era na cozinha, 
cuidando da casa e dos filhos. 
Hoje, com a crescente participa-
ção e visibilidade das mulheres no 
mercado de trabalho, elas buscam 
seus direitos e conquistam cada 
vez mais objetivos contribuindo 
através de suas habilidades e ta-
lentos específicos”.

Ariane Galdino, presidente da 
Câmara da Mulher Empreendedo-
ra, destaca que “um dos objetivos 
do nosso evento é solidificar cada 
vez mais o vínculo da Câmara com 
a ACI e a Federaminas, além disso, 
vislumbramos o fortalecimento 
de uma rede de mulheres em-
preendedoras. E a partir do pai-
nel de lideranças, com exemplos 
marcantes da atuação feminina 
pretendemos entregar ao públi-
co discussões que geram motiva-
ção e fortalecimento da mulher 
empreendedora. Dessa maneira, 
abrimos caminho para o circuito 
e-minas que também tem como 
objetivo deixar o público a par 
dos movimentos econômicos e 
possibilidades empresariais para 
nossa região. Mais informações e 
inscrições para este evento, pelo 
telefone 38 – 99929 8304.
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Abrindo a coluna de hoje com a maravilhosa empresária Gih 
Lopes, a musa do bronze artificial no Norte de Minas, que aniver-
sariou nesse domingo e celebrou a data ao lado dos familiares no 
sítio Stela Mares. À amiga, nossos votos de muitas alegrias

O amigo e colega Arthur Junior brilhando em suas assessorias, 
no Cimams e na Câmara Municipal. Ele é um exímio profissional, 
altamente organizado e competente

Dois grandes nomes da medicina montes-clarense: Dr. Raimun-
do Sobrinho e Dr. Emerson Guimarães

Durante visita do presidente Jair Bolsonaro a Montes Claros, o 
deputado estadual Arlen Santiago (Avante) foi o único deputado 
estadual da região a participar da agenda. Arlen esteve a todo 
momento acompanhado pela filha, Laís Santiago, que também é 
médica e pelo que tudo indica está já sendo preparada para subs-
tituir o pai na política

Agosto já no clima das festas folclóricas e a lembrança viva do 
saudoso Mestre Zanza

Um carinho especial à amiga Vanda Gonçalves, aniversariante 
da última semana e bastante festejada nas redes sociais. Nossos 
votos de vida longa

Em festa da coluna, a atuante vereadora Graça Gonçalves com o 
marido Raul. Ela é a parlamentar que mais contribui com o desen-
volvimento da zona rural de Montes Claros

Silvana Mameluque está preparada para realizar a mais eficien-
te cobertura fotográfica das festas de agosto. Sil é presença obriga-
tória nos eventos sociais e culturais de Montes Claros

Ontem quem soprou velinhas foi a empresária da noite, Lalá Izi-
dorio, na foto ladeada pelo titular da coluna e o confrade João Jor-
ge. Desejamos paz e sucesso no novo ciclo que se inicia

Na última semana entrevistamos @ocaradoscarros no Tudo 
Vip. André Freire Galvão falou sobre o sucesso como digital in-
fluencier e comentou sobre sua atuação na docência do ensino 
superior e na advocacia montes-clarense

A presidente da OAB Mulher, Gracyelle Bicalho, comandará esta 
semana o lançamento da campanha Advocacia sem Assédio, que 
visa apoiar e dá suporte gratuito às mulheres vítimas de violência
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Pronto Atendimento 
Municipal Alpheu 
de Quadros será 
reformado

Em Moc, cerca de 14% 
da população não 
tomou nenhuma dose 
da vacina contra a 
Covid-19

Ministério da Saúde lança Campanha Nacional 
de Multivacinação   

Um em cada cem nascidos tem cardiopatia 
congênita em todo o mundo

VINÍCIOS SANTOS

O Pronto Atendimento Munici-
pal Alpheu de Quadros, em ativida-
de há 25 anos, na região do bairro 
Santo Antônio, foi criado com o 
intuito de acolher parte dos pacien-
tes que procuravam atendimento 
nos hospitais de Montes Claros. 
Seu nome é uma homenagem ao 
médico que foi, por duas vezes (en-
tre 1942 e 1947 e de 1950 a 1955), 

chefe do Executivo da maior cidade 
do Norte de Minas.

Nos próximos meses, a unidade 
de saúde passará por uma série de 
intervenções, necessárias para ofe-
recer mais conforto e segurança 
aos servidores e usuários do local. 
Será investido cerca de R$ 300 mil 
em uma reforma, a qual incluirá 
intervenções na parte hidráulica 
e elétrica, nas redes de esgoto, re-
vestimentos e acabamentos. Ainda 

serão reformados o posto de enfer-
magem, as salas de esterilização e 
de cirurgia, a área de circulação e 
a área externa, que receberá nova 
cobertura.

O processo de chamamento pú-
blico para escolha da empresa que 
executará a obra terá sua sessão 
pública no dia 1º de setembro. De 
acordo com o edital do processo, o 
prazo para a execução das obras é 
de quatro meses.

Aproximadamente 14% da po-
pulação de Montes Claros ainda 
não procuraram os postos de saú-
de, em busca da vacina contra a Co-
vid-19. Com o aumento dos casos 
de contágio nos últimos meses, o 
município vem realizando campa-
nhas para aumentar a imunização 

dos moradores contra o coronaví-
rus. 

Conforme dados divulgados 
pelo site da Prefeitura de Montes 
Claros, 86,7% da população foi va-
cinada com a 1ª dose da vacina con-
tra a Covid-19, seguidos de 83,1% 
com a 2ª dose e 65,9% com as doses 

de reforço disponibilizadas.
Segundo a Secretária Municipal 

de Saúde de Montes Claros, Dulce 
Pimenta, os óbitos que ocorreram 
se deram com pessoas idosas, que 
não tinham se vacinado. De acordo 
com a secretária, o índice das doses 
de reforço ainda está baixo.

O Ministério da Saúde lan-
çou ontem (7), em São Paulo, a 
Campanha Nacional de Vacinação 
contra a poliomielite e de multi-
vacinação. O objetivo é recuperar 
a cobertura vacinal de crianças e 
adolescentes que deixaram de to-
mar os imunizantes previstos no 
calendário nacional. 

A partir de hoje (8), cerca de 
40 mil salas de vacinação em todo 
o país estarão abertas para aplicar 
doses de 18 tipos de imunizantes 
previstos no calendário nacional 
de vacinação para esse público. A 
campanha terminará em 9 de se-
tembro.

A vacinação contra a poliomie-
lite é destinada para crianças me-
nores de 5 anos. A multivacinação 
é para crianças e adolescentes me-
nores de 15 anos.

Para crianças estarão disponí-
veis os seguintes imunizantes: He-

patite A e B; Penta (DTP/Hib/Hep 
B), Pneumocócica 10 valente; VIP 
( Vacina Inativada Poliomielite); 
VRH ( Vacina Rotavírus Humano); 
Meningocócica C (conjugada); 
VOP ( Vacina Oral Poliomielite); Fe-
bre amarela; Tríplice viral (Saram-
po, Rubéola, Caxumba); Tetraviral 
(Sarampo, Rubéola, Caxumba, Va-
ricela); DTP (tríplice bacteriana); 
Varicela e HPV quadrivalente (Pa-
pilomavírus Humano).

Para adolescentes: HPV; dT 
(dupla adulto); Febre amarela; Trí-
plice viral; Hepatite B, dTpa e Me-
ningocócica ACWY (conjugada).

Segundo o ministério, a partir 
dos três anos de idade, as vacinas 
de covid-19 podem ser administra-
das de forma simultânea ou com 
qualquer intervalo com os demais 
imunizantes. 

Ao participar do lançamento 
da campanha, o ministro da Saú-

de, Marcelo Queiroga, disse que o 
último caso de pólio no Brasil foi 
registrado em 1989. Segundo ele, 
a cobertura vacinal da população 
está diminuiu em todo o mundo, 
principalmente durante o período 
da pandemia de covid-19. O minis-
tro também conclamou as famílias 
a levarem as crianças para vacinar.

“Peço aos pais que levem seus 
filhos para as salas de vacinação. 
É inaceitável que, hoje, no século 
21, 100 anos depois do esforço ex-
traordinário de Oswaldo Cruz para 
introduzir esses conceitos sanitá-
rios no Brasil, nós tenhamos ainda 
crianças com doenças que podem 
ser evitáveis por vacina”, afirmou.

O ministério espera vacinar cer-
ca de 14.3 milhões de pessoas con-
tra a polio. Todos os imunizantes 
ofertados têm registro pela Agên-
cia Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). (Agência Brasil)

Em todo o mundo, um em 
cada cem nascidos tem cardiopa-
tia congênita, segundo a Ameri-
can Heart Association, chegando 
a 1,35 milhão de doentes por ano. 
O acompanhamento pré-natal e o 
diagnóstico precoce são funda-
mentais para o tratamento ade-
quado de bebês com o problema.

Segundo o diretor acadêmico 
da Escola Brasileira de Medicina 
(Ebramed), Leonardo Jorge Cor-
deiro, a cardiopatia congênita é 
uma malformação ou incompleta 
formação do coração e do sistema 
circulatório, que pode ocorrer 
nas primeiras oito semanas de 
gestação, fase do desenvolvimen-
to embrionário cardíaco.

“Com a complexidade do sis-
tema cardiocirculatório, as altera-
ções podem ser as mais diversas, 

pois podem se dar pela formação 
errática ou mesmo não desenvol-
vimento tanto de cavidades do co-
ração, como problemas nas válvu-
las, veias e artérias relacionados 
com o coração”, explicou.

As cardiopatias congênitas são 
divididas em cianóticas e acianóti-
cas. Assim como os demais tipos 
de doenças cardíacas, há diferen-
tes graus de comprometimento. 
Assim como há diferentes tipos 
de tratamentos, procedimentos 
e cirurgias. Para descobrir se um 
bebê já desenvolve o problema, o 
diagnóstico é feito por um ecocar-
diograma transtorácico, com do-
ppler colorido, preferencialmente 
por um médico especializado em 
patologias congênitas.

O coração de um bebê já está 
com a formação completa por 

volta de 20 semanas de gravidez, 
momento no qual costuma ser re-
alizado o ultrassom morfológico 
pelo pré-natal. De acordo com o 
cardiologista, sociedades ligadas 
à obstetrícia e cardiologia pediá-
trica e congênita são favoráveis a 
realização de ecocardiograma fe-
tal, ou seja, com a criança dentro 
do útero, de forma rotineira nas 
gestações em geral, mesmo quan-
do não há uma suspeita forte de 
problemas cardíacos durante o 
ultrassom morfológico.

FATORES | Segundo Cordei-
ro, não há um fator específico 
associado ao desenvolvimento de 
uma cardiopatia congênita. Há fa-
tores que aumentam a chance de 
problemas de desenvolvimento 
cardíaco, como doenças crônicas 

maternas, como diabetes mellitus 
e lúpus eritematoso sistêmico, as-
sim como a infecção por rubéola, 
podem afetar o desenvolvimento 
do coração fetal nessas primeiras 
oito semanas do feto. Também 
medicações como o lítio, certos 
anticonvulsivantes e mesmo dro-
gas ilícitas podem levar a mal for-
mação.

Também são considerados fa-
tores de risco a gravidez gemelar e 
a fertilização in vitro. Além dessas 
condições, histórico de cardiopa-
tia congênita prévia ou em paren-
tes de primeiro grau, também se 
mostram como fatores para maior 
incidência de alterações cardíacas 
nos bebês.

De acordo com especialista, 
qualquer doença cardíaca que 
seja diagnosticada mais tardia-

mente, e não tenha relação com o 
desenvolvimento embrionário do 
coração, recebe o nome de car-
diopatia adquirida.

TRATAMENTO | Os sintomas 
podem ser divididos de acordo 
com a manifestação da doença 
no bebê. Em casos de recém-nas-
cidos, há dificuldade de mamar, 
cansaço, coração acelerado, suor 
excessivo na cabeça e nos pés. No 
primeiro ano de vida, há dificul-
dade de ganho de peso, proble-
mas com o crescimento e apare-
cimento de sopro no coração, 
cianose (quando a criança fica 
com aparência roxa), desmaio, 
dor no peito e palpitações.

Para o tratamento pode não 
haver a necessidade de interven-
ção cirúrgica, ou até precisar de 

três ou mais cirurgias para corre-
ção dos fluxos sanguíneos do pa-
ciente. Além disso, há possibilida-
de de as cirurgias serem curativas, 
ou seja, reestabelecem o sistema 
cardíaco habitual, levando a cura 
do indivíduo, ou paliativas.

“A vida de um cardiopata con-
gênito depende tanto do diagnós-
tico do tipo de cardiopatia, quanto 
da precocidade do diagnóstico e 
do tratamento realizado. Existem 
algumas condições que sequer 
necessitam de cirurgia, de forma 
que a vida segue totalmente nor-
mal, mas temos também casos de 
cardiopatias bastante complexas 
que foram precocemente diagnos-
ticadas e passaram por todos os 
procedimentos necessários nos 
momentos adequados”, explicou 
o cardiologista. (Agência Brasil)
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Ossada humana 
é encontrada 
por crianças, em 
Montes Claros

BR-135 | Carro bate em ônibus e motorista 
fica ferido 

LMG-674 | Passageira 
morre e motorista fica 
ferido em capotamento

Individuo é preso suspeito de 
estuprar criança de um ano dentro 
de casa

Ônibus atinge caminhonetes, após 
condutor perder o controle da 
direção 

Polícia Militar conduz dois 
suspeitos de tráfico de drogas para 
a delegacia

Na tarde deste sábado (6), uma 
ossada humana foi encontrada em 
um terreno - no bairro São Geraldo 
II, em Montes Claros. Conforme in-
formações da Polícia Militar, os res-
tos mortais foram achados por duas 
crianças que andavam a cavalo no 
local. Elas avisaram um tio e a polícia 

foi acionada.
Por conta do estado de decom-

posição, não era possível identificar 
o sexo da vítima, mas a polícia en-
controu roupas que aparentam ser 
de um homem. No local, também foi 
achado um documento de identida-
de. Segundo a PM, pelo documento, 

há indícios de que a ossada é de uma 
pessoa que estava desaparecida desde 
o dia 29 de maio, mas será necessário 
exame de DNA para a confirmação.

A perícia esteve no local e a ossa-
da foi levada para o Instituto Médico 
Legal. O caso será investigado pela 
Polícia Civil.

Em Ibiaí, LMG-674, na madrugada 
de sábado (6), uma mulher morreu e 
um homem ficou ferido em um aci-
dente de carro. Segundo informações 
do Samu, o veículo capotou fora da 
pista e a passageira, de 44 anos, foi 
ejetada. Ela sofreu ferimentos gra-

ves e foi socorrida até a unidade de 
saúde de Ibiaí, mas não resistiu aos 
ferimentos. O motorista, de 40 anos, 
foi socorrido com trauma no tórax 
e escoriações na região lombar. Ele 
estava consciente e foi levado para o 
hospital de Pirapora.

De acordo com a Polícia Militar, o 
condutor confessou ter ingerido be-
bida alcoólica antes do acidente, mas 
não foi levado para a delegacia por 
conta dos ferimentos. O carro estava 
com documento irregular e foi remo-
vido ao pátio credenciado ao Detran.

Na manhã de sábado (6), um 
homem, de 28 anos, foi preso 
suspeito de estuprar uma criança, 
de um ano, em Montes Claros. O 
crime aconteceu na casa da víti-
ma, no bairro Raul José Pereira. 
Conforme informações da Polícia 
Militar, o suspeito teria ido até 
ao imóvel na companhia de um 

conhecido, que é amigo da mãe 
da menina. A mulher contou aos 
policiais que os três estavam con-
versando, quando o homem pediu 
um carregador de celular empres-
tado. Após emprestar o carregador, 
ela foi para os fundos da casa com 
o amigo para fumar. A mulher rela-
tou que ao retornar, flagrou o ho-

mem dentro do quarto cometendo 
o crime.

A mulher e o amigo tentaram 
conter o suspeito, mas ele conse-
guiu fugir do local por um matagal. 
A polícia fez rastreamento e desco-
briu que o homem havia se escon-
dido em um prédio em construção 
de dez andares, no bairro Raul 

Lourenço. O local foi cercado e o 
suspeito foi localizado no 9º andar 
do prédio.

Ele foi levado para a delegacia 
de plantão e o caso deve ser inves-
tigado pela Polícia Civil. A criança 
foi encaminhada ao hospital e, pos-
teriormente, vai passar por exames 
no Instituto Médico Legal.

Na quinta-feira (4), um ôni-
bus perdeu o controle e atingiu 
duas caminhonetes. Felizmente, 
ninguém ficou ferido. O ônibus 
transportava dez passageiros 
para uma comunidade rural. 

Conforme o Corpo de Bombei-
ros, o motorista contou que fazia 
uma conversão à esquerda para 
entrar na Avenida Bom Jesus, 
quando a barra de direção travou 
e não deu tempo de acionar os 

freios. Os veículos atingidos es-
tavam estacionados.

Pelas imagens que circulam 
nas redes sociais, é possível ver 
que o ônibus parou em cima de 
uma das caminhonetes. O local 

foi sinalizado e isolado pelos 
bombeiros. De acordo com a 
Polícia Militar, um guincho foi 
usado para remover o veículo do 
local. O ônibus estava licenciado 
e foi liberado para o motorista.

Na manhã desse domingo (7), 
dois suspeitos foram detidos, por-
tanto uma certa quantidade de 
drogas. O fato aconteceu na prin-
cipal esquina comercial do bairro 
Major Prates - próximo à feira li-
vre que acontece nas manhãs de 

domingo, onde uma guarnição 
da Polícia Militar fez a abordagem 
nos jovens que foram conduzidos 
para averiguação.

Os policiais investigam se a 
droga era para consumo ou para 
comercialização.

Na tarde desse sábado (6), um 
motorista, de 59 anos, ficou fe-
rido em um acidente na BR-135. 
De acordo com a Polícia Militar, 
ele perdeu o controle da direção 
do carro e bateu em um ônibus. 
O condutor contou aos policiais 
que o veículo desceu o degrau do 
acostamento e ao tentar retornar, 
invadiu a contramão atingindo 
o ônibus. Ele foi socorrido com 

ferimentos leves e levado para o 
hospital Imaculada Conceição, 
em uma ambulância.

O ônibus transportava 26 pas-
sageiros e ninguém ficou ferido. 
Segundo a polícia, os motoristas 
fizeram teste do etilômetro que 
não apontaram ingestão de álco-
ol. Os dois veículos estavam com 
documentação regular e foram 
liberados.
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ONU lança campanha sobre violência 
doméstica contra mulheres

Militares do Exército Brasileiro embarcam 
para Exercício Core 22 nos Estados Unidos
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A iniciativa global Verificado 
lançou uma campanha de comba-
te à violência doméstica e familiar 
contra mulheres. A campanha #Pa-
raCadaUma é coordenada no Bra-
sil pelo Centro de Informação das 
Nações Unidas para o Brasil (Unic 
Rio).

O objetivo da campanha, que 
será lançada no Cristo Redentor, é 
informar a população sobre as for-
mas de violência doméstica tipifica-
das na Lei Maria da Penha: moral, 
física, sexual, psicológica e patrimo-
nial. Neste domingo, a Lei Maria da 
Penha completa 16 anos.

O projeto Verificado foi lançado 
em 2020, no começo da pandemia 
de covid-19, para combater a de-
sinformação sobre a doença e, tam-
bém, compartilhar informações que 
ajudaram a salvar vidas.

“Durante dois anos, o Verificado 
trabalhou exclusivamente com a 

pandemia da covid-19. Este ano, a 
gente verificou a necessidade de ir 
para outros assuntos, uma vez que 
a desinformação sobre a pandemia 
diminuiu bastante”, conta a assesso-
ra da Unic Rio, Roberta Caldo.

A iniciativa avançou, então, para 
temas que ainda fossem, de algum 
modo, relacionado à pandemia, 
como a violência doméstica contra 
a mulher. “Isso acontece porque 
as pessoas ficaram mais dentro de 
casa e, infelizmente, na maioria dos 
casos, o agressor mora junto com a 
mulher. É uma pessoa próxima da 
mulher. A quantidade de casos de 
violência contra a mulher aumentou 
muito durante a pandemia, não só 
no Brasil, mas no mundo todo”, dis-
se Roberta.

“A gente precisa aprender melhor 
quais são os tipos de violência con-
tra a mulher, para poder identificar 
quando os casos acontecem, denun-

ciar e diminuir a quantidade de ca-
sos. E o jeito que a gente tem para 
enfrentar é conhecimento”, disse 
Roberta. A campanha tem apoio dos 
institutos Maria da Penha e Avon.

De acordo com dados do Insti-
tuto de Segurança Pública (ISP) do 
Rio de Janeiro, a cada três dias, uma 
mulher é vítima de feminicídio no 
estado. Entre janeiro e maio deste 
ano, foram registradas 52 mortes de 
mulheres.

No Cristo Redentor, a primeira 
etapa da campanha #ParaCadaU-
ma contará com a participação de 
representantes de várias religiões: 
budismo, candomblé, catolicismo, 
espiritismo, evangelismo, hare krish-
na, islamismo, judaísmo e umbanda. 
Haverá também uma projeção no 
monumento e uma apresentação da 
cantora brasileira Kell Smith, que é 
parceira do projeto Verificado desde 
o início. (Agência Brasil)

Os 219 militares do Exército Bra-
sileiro que participarão do exercício 
CORE 22 (Combined Operations 
and Rotation Exercises) despedi-
ram-se de suas famílias na quinta-

-feira, 4 de agosto, e partiram com 
destino a Fort Polk, na Luisiana, 
Estados Unidos.

As tropas da 12ª Brigada de 
Infantaria Leve (Aeromóvel), do 

Exército Brasileiro, e da 3ª Brigada 
da 101ª Divisão de Assalto Aéreo 
(101st Airborne Division), do Exér-
cito dos Estados Unidos, comparti-
lharão experiências e conhecimen-

tos sobre doutrina, técnicas, táticas 
e procedimentos de defesa entre os 
dias 4 de agosto e 6 de setembro.

A Segundo-Sargento Larissa 
destacou a presença feminina. “É 

a primeira vez que o segmento fe-
minino está infiltrando no campo 
tático de batalha junto com o seg-
mento masculino. Então, é uma sa-
tisfação muito grande e uma honra 
para mim”, destacou a enfermeira 
que integrará a equipe de saúde do 
Exército Brasileiro no CORE 22. Ao 
todo, sete mulheres comporão o 
efetivo brasileiro no exercício.

O CORE 22 é resultado de um 
programa de cooperação assinado 
entre Brasil e Estados Unidos, que 
estipulou exercícios bilaterais anu-
ais até o ano de 2028, promovendo 
interoperabilidade entre os dois 
exércitos.

O exercício também tem como 
objetivo contribuir para o aprimo-
ramento do Sistema de Prontidão 

Operacional da Força Terrestre 
(SISPRON) e para o treinamento 
das Forças de Prontidão (FOR-
PRON), certificando tropas do 
Exército Brasileiro para operações 
internacionais.

Durante a solenidade de despe-
dida, na Base Aérea de São Paulo, o 
Subcomandante de Operações Ter-
restres, General de Divisão Edson 
Skora Rosty, enfatizou a importân-
cia da missão. “O que vocês estão 
fazendo agora é permitir as me-
lhores condições para que as duas 
nações, as duas tropas, troquem 
experiências e conhecimentos e 
garantam, em caso de necessidade, 
uma operação perfeitamente inte-
grada”, afirmou o General Rosty. 
(Exército Brasileiro)
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Zé Felipe e Miguel choram ao se despedirem um do outro. Leonardo vai até uma 
rua no meio do mato com um comparsa para pear o dinheiro do resgate com Gustavo. 
Padre Gabriel faz uma corrente de oração enquanto isso. Leonardo não se arrepende 
de nada e ainda afirma que a vingança é por ele e Nicole.

Ítalo se lembra de Clarice e fica desconcertado. Pat e Moa interrogam Baby, o aluno 
de Parkour de Ítalo, no galpão da Coragem.com. Olívia procura Duarte pela compa-
nhia para apresentá-lo a Andréa Pratini. Ítalo, Pat e Moa decidem o que fazer com 
Baby depois de descobrir que ele é informante de Danilo. Baby é atropelado ao tentar 
fugir, e Ítalo o ajuda. Renan exige que Lou more com ele. Pat pede para conversar 
com Alfredo. Moa percebe um olhar diferente de Pat e fica esperançoso. Duarte pede 
demissão da companhia de dança porque não consegue conciliar a função de faz-tudo 

com os compromissos de Bob Wright. 

RESUMO DE Novelas
Tadeu reclama com Trindade, dizendo que José Leôncio só tem olhos para 

Jove. José Leôncio avisa a Guta e seus irmãos que deseja falar com Tenório antes 
de responder sobre a possível sociedade com eles. Filó pede que Zefa não faça 
Tadeu sofrer. Trindade confessa a Irma que sente que a namorada não voltará para 
ele se viajar para o Rio de Janeiro. O Velho do Rio diz a Juma que está preocupado 
com Jove. Tibério repreende Alcides por debochar de Zaquieu. 

Cassandra telefona para Gustavo forçada por Leandro e pede para que ele e Adolfo 
vão se encontrar com ela. Na escola, Frida canta com a noviça Fabiana. Diana, Fabiana 
e Cecília conversam sobre a mudança e a gravidez. Os capangas de Leonardo entram 
na casa e amarram Franciely e Silvestre. Cecília chega com Dulce Maria e são surpreen-
didas com Leonardo.

Josué e os outros homens percebem que Elói foi raptado pelos cananeus. O lider 
hebreu avisa que a missão para Jericó foi adiada e que todos devem ir à caça desses 
cananeus. Josué pede para Aruna avisar à familia de Elói. Acà sugere que Gibar não 
desperdice a oportunidade de se casar com Acsa. Otniel chega ao local de treinamen-
to e avisa sobre a captura de Elói. Gibar se exibe para Acsa. Otniel se incomoda. Josué 
pede a Deus para ajuda-lo a encontrar o criado. A cavalo, os outros hebreus também 

procuram por Elói. Maquir se preocupa com o estado de saúde de Iru. Enquanto é carregado por Tibar e Kadmo, 
Eloi dà um jeito e consegue deixar uma de suas sandálias no caminho. Aruna chega para avisar à lonà e se surpre-
ende ao ver que Léia e Samara já estão por lã. Pessimista, Mara preocupa ainda mais a filha lonà. Aruna demonstra 
sua fé em Deus. Em uma caverna, Tibar e Kadmo torturam Elói para saber informações sobre Josué. Bravamente, o 
criado se recusa a falar qualquer coisa sobre o lider hebreu. Kadmo força Elói a beber vinho até se engasgar. 

Assumidos! José Loreto e Rafa 
Kalimann vão juntos a show e posam 
abraçadinhos

Marido de Simone desabafa após 
boatos de romance com Simaria: 
‘Nada me espanta’

É namoro! José Loreto e Rafa Ka-
limann posaram juntinhos em clima 
de romance na entrada do show em 
comemoração aos 80 anos de Caeta-
no Veloso, no Rio. Veja as fotos do 
casal!

Rafa Kalimann e José Loreto estão 
juntos sim! Os artistas colocaram um 
ponto final na dúvida que rondava o 
relacionamento dos dois e posaram 
abraçados para fotos na entrada do 
show em comemoração aos 80 anos 
de Caetano Veloso na Cidade das Ar-
tes, neste domingo (07), no Rio de 
Janeiro.

Para a noite de festa, Rafa Kali-
mann apostou em um vestido bem 
semelhante ao já usado por Bruna 
Marquezine e Sabrina Sato no ré-
veillon de 2021. Na ocasião, enquan-
to Bruna apostou em uma peça sem 
manga, a mãe de Zoe usou um look 
de mangas longas, assim como Kali-
mann.

Com uma pegada sexy, o look 
deixa a barriga totalmente à mostra, 
assim como boa parte das pernas 
de Kalimann, em evidência através 

de uma fenda frontal. Nos pés, uma 
sandália prateada, com tiras subindo 
até as panturrilhas, iluminou o vesti-
do azul.

JOSÉ LORETO SE DERRETE POR 
RAFA KALIMANN: ‘ME ENCANTA’

Em conversa com o “GShow”, 
pouco antes de entrarem para o 
show, José Loreto e Rafa Kalimann 
confirmaram o relacionamento. “Es-
tamos juntos”, disse o ator, direto. 
“A generosidade dele é o que mais 
me encantou”, disse a atriz da série 
“Rensga Hits!”. “Tudo me encanta 
nela”, se derreteu o pai de Bella, que 
já conheceu a nova namorada do ator 
em um dia juntos na praia.

SABRINA SATO, CAUÃ REYMOND 
E MAIS FAMOSOS TAMBÉM PRESTI-
GIAM CAETANO

A festa em homenagem a Caeta-
no Veloso será recheada de famosos. 
Na plateia da casa de shows, Sabri-
na Sato, Cauã Reymond e a mulher, 
Mariana Goldfarb, Rodrigo Simas e 
Agatha Moreira, Fernanda Paes Leme, 

Alanis Guillen, Vanessa da Mata, 
Djavan, Rodrigo Santoro e Mel Fron-
ckowiak e Eriberto Leão marcaram 
presença, entre outros artistas.

JESUITA BARBOSA LEVOU AFFAIR 
A SHOW

Jesuita Barbosa foi acompanhado 
do affair Cícero Ibeiro ao show de Ca-
etano Veloso. Segundo informações 
do “GShow”, o artista, que também 
mantém um relacionamento aberto 
com o fotógrafo Fábio Audi, chegou 
apressado para entrar no evento e 
preferiu não ser fotografado com seu 
ficante, com quem foi clicado aos bei-
jos em uma praia do Rio.

JOSÉ LORETO LAMENTOU POLÊ-
MICA COM MARINA RUY BARBOSA

Em 2019, durante as gravações 
da novela “O Sétimo Guardião”, José 
Loreto se envolveu em uma polê-
mica com Marina Ruy Barbosa, que 
acabou colocando um ponto final 
no casamento do ator com Débora 
Nascimento. Recentemente, Loreto 
desabafou sobre a situação.

Rumores de que Simaria teria se 
apaixonado por Kaká Diniz, marido 
de Simone, revoltaram o marido da 
sertaneja, que usou a sua rede social 
para desabafar. Veja!

Marido de Simone, Kaká Diniz 
não gostou nada de ver seu nome 
envolvido na polêmica separação da 
dupla Simone e Simaria. De acordo 
com o jornalista Thiago Sodré, da pá-
gina “Fama e Fato”, do Instagram, o 
motivo da briga entre as irmãs foi a 
paixão de Simaria por Kaká. Ainda se-
gundo ele, Simone teria descoberto 
a “traição” da irmã e, sem conseguir 
superar a tentativa de relacionamen-
to com o marido, acabou colocando 

um ponto final na dupla.
Em sua rede social, após os ru-

mores ganharem a web, Kaká Diniz 
desabafou, na legenda de uma foto 
da família: “Eu aprendi que a melhor 
forma de combater qualquer mani-
festação de ódio é através do amor! 
Quando falamos que Deus é amor, 
falamos sobre o amor para com o 
próximo, pois amar a si mesmo é 
fácil, difícil mesmo é ter compaixão 
com o outro”.

E completou: “Nos dias de hoje 
nada mais me espanta quando se fala 
em internet. Não falo da rede social, 
mas quem compõe a rede social. O 
problema não tá na internet, mas sim 
em quem ‘acha que tem voz’ nela. 

O problema não tá na vida de quem 
é feliz, mas sim, na vida de quem é 
infeliz”.

FÃS DE SIMONE E KAKÁ DINIZ 
COMENTARAM RESPOSTA DO EM-
PRESÁRIO

Nos comentários da postagem, 
muitos fãs do casal reagiram à res-
posta do empresário. “Para um bom 
entendedor meia palavra basta . Ado-
rei falou tudo”, aplaudiu um segui-
dor. “Texto necessário”, opinou mais 
uma. “Simplesmente fantástico... 
Poucas palavras mais resumiu tudo”, 
escreveu uma internauta. “Pura ver-
dade. É muito fácil sair condenando 
os outros”, lamentou uma fã.

 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

DC Liga dos SuperPets
106min / Animação  

2D DUB 13:30 - 16:00 - 18:30 - 
21:00

Thor - Amor e Trovão
119min / Ação 14

3D DUB 13:30 - 16:15 - 19:00 - 
21:45

O Telefone Preto
103min - Terror 16

2D DUB 14:00 - 21:15
2D LEG 18:45

Minions 2: 
A Origem de Gru
88min / Animação 

3D DUB 14:30 - 17:00 - 19:15
 2D DUB 15:30

Elvis
160min / Biografia 14

2D DUB 20:30

Pluft - O Fantasminha
88min / Comédia Dramática 

2D NAC 16:30



Montes Claros, segunda-feira, 8.8.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 11eSpOrte

A
R

Q
U

I
V

O
/
F

U
T

S
A

L
T

O

R
A

M
O

N
 
L

I
S

B
O

A
/
E

M
/
D

.
A

 
P

R
E

S

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Seleção Brasileira Feminina de Futebol 
inspira atletas de Montes Claros

Cruzeiro abre maior 
vantagem da história 
para o 5º a esta altura
da série b

Mancini elogia Mastriani e espera pela chegada de 
mais reforços ao América

Santa Clara, de Portugal, anuncia contratações de 
Adriano e Paulo

VINÍCIOS SANTOS

Não é novidade para ninguém 

que 2022 é ano de Copa do Mundo 
de Futebol Masculino, a partir de 
novembro, mas após a realização 

das últimas Copas do Mundo de Fu-
tebol Feminino, Copa América e Jo-
gos Olímpicos, tornou-se evidente 

que as meninas vêm ganhando cada 
vez mais espaço no mundo da bola. 

Barbara, Leticia Santos, Poliana, 

O líder Cruzeiro termina a 22ª rodada da 
Série B com 49 pontos, 16 a mais que o quinto 
colocado Londrina. É a vantagem recorde do 
primeiro colocado no G4 a esta altura da com-
petição. A Série B passou a ser disputada no 
atual formato (pontos corridos com 20 clubes) 
em 2006. Desde então, a maior distância do 
primeiro para o quinto ao fim da 22ª rodada 
havia sido registrada em 2013. Naquela tem-
porada, o Palmeiras - que se sagraria campeão 

- liderava a competição com 49 pontos. Eram 
15 de vantagem para o Sport, quinto colocado, 
com 34.

O cruzeiro chegou aos 49 pontos ao vencer 
o tombense no último sábado (6/8) por 2 a 0, 
no Mineirão. O time celeste tem mais de 99% 
de chances de conseguir o acesso, de acordo 
com cálculos do Departamento de Matemáti-
ca da Universidade Federal de Minas Gerais 
(UFMG). (Superesportes)

Depois da vitória sobre o Juven-
tude, por 1 a 0, no Alfredo Jaconi, 
que manteve o embalo do América 
no Brasileirão, o técnico Vagner 
Mancini projetou a sequência da 
temporada. Perguntado na coletiva 
sobre a possível chegada do ata-
cante uruguaio Gonzalo Mastriani, 
do Barcelona-EQU, o treinador fez 
elogios e disse que a ideia é refor-
çar ainda mais o grupo até o fim da 
competição. 

As negociações entre Coelho e 
Barcelona de Guayaquil avançaram 
nos últimos dias, o que aumentou a 
expectativa da chegada do uruguaio 
de 29 anos. Segundo Mancini, Mas-
triani seria uma opção ‘interessan-
te’ para melhorar o poder de fogo 
da equipe, já que se trata de um 

finalizador.
“É um atleta que foi devidamen-

te estudado, não está vindo por 
uma coisa ou outra, o América teve 
esse cuidado. Quando as contrata-
ções são feitas, é óbvio que temos 
uma equipe dentro do América, 
dentro de todas as áreas, diretoria, 
analistas, comissão técnica, que 
debatemos muito sobre isso”, ex-
plicou.

Mancini disse que as contrata-
ções ocorrem com muito critério 
por parte do clube na avaliação do 
mercado e, principalmente, dentro 
da possibilidade financeira. “Eu sou 
da linha que não adianta ir no mer-
cado buscar um jogador para fazer 
número no elenco, tem que bus-
car as peças certas, e nós estamos 

fazendo isso. A volta do Ricardo 
Silva na zaga, a vinda do Benítez, a 
possível chegada do Mastriani. São 
jogadores que têm muito a oferecer 
e com certeza vão melhorar ainda 
mais a parte técnica da equipe”, 
destacou.

O treinador ainda crê na possi-
bilidade de mais reforços chegarem 
ao América. “Eu espero que sim, 
porque se estamos nessa linha de 
trazer atletas que possam melhorar, 
a chegada de nomes mostra que 
o América quer mais. Eu sei das 
dificuldades do mercado, o que o 
América enfrenta, até na luta com 
outros clubes, mas acima de tudo 
temos tentado fazer um trabalho es-
pecial em todas as áreas do clube”, 
comentou. (Superesportes)

O volante Adriano e o zagueiro 
Paulo se despediram do Cruzei-
ro no sábado (6). O Santa Clara, 
time da Primeira Divisão de Portu-
gal, anunciou as contratações dos 
jogadores em definitivo. Adriano 
assinou por cinco anos, ao passo 
que Paulo fez contrato de quatro 
temporadas. O Santa Clara não 
deu detalhes do negócios. O Cru-
zeiro ainda não confirmou oficial-
mente as negociações.

O Santa Clara teve a maior par-
te das ações adquiridas por Bru-
no Vicintin, ex-vice-presidente de 
futebol da Raposa. Adriano atuou 
com a camisa celeste em 96 ocasi-
ões, contribuindo com 3 gols e o 

mesmo número de assistências. Já 
Paulo participou de cinco jogos.

Paulo e Adriano postagem 
mensagens de despedida.

“Hoje meu ciclo nesse gigan-
te mundial se encerra. Só tenho 
agradecer a todos funcionários e 
amigos por todo esse tempo de 
convívio e de trabalho. Estarei 
sempre na torcida por cada um!  
A nação azul, obrigado por todo 
carinho e respeito que tiveram 
comigo enquanto estive atuando 
pelo clube. Ao Cruzeiro Esporte 
Clube: Minha eterna gratidão. 
Clube em que cheguei aos 13 
anos de idade, e virou minha casa. 
Obrigado por me projetar ao fute-

bol, por fazer minha estreia pro-
fissionalmente com essa camisa, 
e principalmente, por ter me aju-
dado a crescer como ser humano! 
Muitos dos meus sonhos foram 
realizados aqui. Gratidão! Obriga-
do CRUZEIRO ESPORTE CLUBE!”, 
disse Paulo.

“ATÉ BREVE, nação AZUL. 
Sentirei saudades dessa energia 
contagiante de vocês, no Minei-
rão lotado. Obrigado @cruzeiro 
cabuloso. Vou para esse novo de-
safio muito grato por tudo que 
vivi nos 96 jogos no profissional. 
Colegas, equipes técnicas e fun-
cionários, tmj sempre. Até breve”, 
(Superesportes)

Rafaelle, Jucinara, Formiga, Angeli-
na, Marta, Andressinha, Bia Zane-
ratto e Ludmila. Essas têm sido as 
principais atletas que representam 
o Brasil, e que demonstram garra 
jogo a jogo. E é inegável a impor-
tância delas na história do esporte. 
Marta, por exemplo, é a maior arti-
lheira de todas as copas, incluindo 
femininas e masculinas.

O gol marcado que rendeu o 
título de maior artilheira de todas 
as copas aconteceu na terceira ro-
dada da fase de grupos da última 
Copa do Mundo em 2019. O Brasil 
brigava por vaga contra a forte se-
leção italiana e sua rival Austrália. 
Após vencer a Jamaica, mas perder 
de virada para a Austrália na se-
gunda rodada, a seleção brasileira 
precisava de um resultado positivo 
contra a Itália para seguir na com-
petição. Debinha sofreu o pênalti 
e não teve dúvidas – Marta deveria 
fazer a cobrança. A maior jogadora 
de todos os tempos finalizou com 
força, no cantinho, sem chances 
para a goleira italiana. Gol históri-
co, 17º em Copas do Mundo.

Este ano, a Seleção Brasileira 
feminina conquistou seu oitavo 
título de Copa América, após der-

rotar a Colômbia, anfitriãs do tor-
neio, por 1 a 0.

Apesar de ainda precisar de 
apoio e de reconhecimento, so-
bretudo em suas categorias ini-
ciais, o futebol feminino vem cres-
cendo - inspirado pela seleção - e 
em Montes Claros não é diferente. 
Renata Freitas é a coordenadora 
do grupo “Futsalto”, formado por 
amigas aqui da cidade, que se re-
únem regularmente para jogar. 
“Nós nos reunimos há quase seis 
anos, nunca tivemos apoio, mas já 
realizamos diversas partidas bene-
ficentes, por exemplo. Nosso ob-
jetivo é dar visibilidade ao futebol 
feminino, nos divertirmos e aju-
dar, sempre que possível”, relata. 

Já Joyce Miranda, 14 anos, con-
ta que só joga na escola, e que 
resolveu praticar o futebol depois 
de ver os vídeos dos melhores 
momentos de Marta, no YouTube. 
“Eu queria saber o porquê ela é 
chamada de rainha do Futebol e 
foi procurar seus melhores mo-
mentos. Fiquei encantada, acho 
que ela tem muita habilidade e 
que jogaria em qualquer lugar do 
mundo, se quisesse” – finaliza a 
estudante.

As meninas do grupo “Futsalto” se reúnem para a prática 
esportiva há cerca de seis anos e, além da diversão, promovem 

ações beneficentes  

Este ano, a Seleção Brasileira feminina conquistou seu oitavo 
título de Copa América, após derrotar a Colômbia, anfitriãs do 

torneio, por 1 a 0
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   BENEFÍCIO EMERGENCIAL 

Caminhoneiros começam a receber 
primeiras parcelas amanhã (9)

Definido novo presidente da Eletrobras 

A partir desta terça-feira (9), os 
caminhoneiros com CPF válido e 
cadastrado no Registro Nacional 
de Transportadores Rodoviários de 
Cargas (RNTR-C) até 31 de maio de 
2022, na modalidade “Ativo”, come-
çam a receber as primeiras parcelas 
do benefício emergencial aos trans-

portadores autônomos de carga.
O Benefício Caminhoneiro-TAC 

tem validade até 31 de dezembro de 
2022 e será pago em seis parcelas 
mensais, no valor de R$ 1 mil. No 
dia 9 de agosto, os caminhoneiros 
vão receber duas parcelas, a pri-
meira e a segunda, referentes aos 

meses de julho e agosto. Por isso, o 
primeiro pagamento vai totalizar R$ 
2 mil, como explicou o ministro do 
Trabalho e Previdência, José Carlos 
Oliveira.

“Todos os caminhoneiros com 
registro ativo até 31 de maio de 
2002 serão contemplados com pa-

A Eletrobras realizou assem-
bleia geral extraordinária (AGE) de 
acionistas da companhia, que defi-
niu a composição do novo Conse-
lho de Administração da empresa. 
Após a assembleia, o novo colegia-
do elegeu Wilson Ferreira Junior 
como presidente da empresa e 
Ivan Monteiro para a presidência 
do conselho.

Monteiro foi presidente da Pe-
trobras e atualmente é presidente 
do Conselho de Administração do 
Credit Suisse no Brasil. Ferreira Ju-
nior retorna à presidência da Ele-
trobras, que comandou de julho 
de 2016 a março de 2021, quando 
conduziu o processo de reestrutu-
ração organizacional e financeira 
da empresa. Também foi confirma-

do o nome de Rodrigo Limp, atual 
presidente da companhia, como 
diretor de Regulação e Relações 
Institucionais, cargo que ocupa de 
forma interina desde julho. Ferrei-
ra Junior e Limp devem tomar pos-
se até o dia 20 de setembro.

Na assembleia, somente uma 
chapa, composta por dez integran-
tes, concorreu ao pleito. Além de 

Monteiro, os donos de ações ordi-
nárias indicaram: Carlos Augusto 
Leone Piani, Marcelo Gasparino, 
Marisete Pereira, Octavio Cortes 
Pereira Lopes e Vicente Falconi, 
todos nomes novos, para o cole-
giado. Três integrantes, também 
indicados pelos detentores de 
ações ordinárias, estão sendo re-
conduzidos para novo mandato: 

Daniel Alves Ferreira, Felipe Villela 
Dias e Marcelo de Siqueira Freitas. 
O conselheiro representante dos 
empregados, Carlos Eduardo Ro-
drigues Pereira, permanece no car-
go. Já Pedro Batista de Lima Filho 
foi indicado pelos donos de ações 
preferenciais.

Além da definição da compo-
sição do Conselho de Administra-

ção, também foi aprovada a pro-
posta apresentada por acionistas 
para fixar prazo para o mandato 
dos novos conselheiros, excepcio-
nalmente, até a assembleia geral 
ordinária que será realizada em 
2025, conforme autorizado no Re-
gulamento de Governança Corpo-
rativa da Bolsa de Valores do Brasil 
(B3). (Agência Brasil)

gamento do benefício”, afirmou. Os 
lotes seguintes, de R$ 1 mil (cada), 
estarão disponíveis para pagamen-
to no dia 24 de setembro, 22 de 
outubro, 26 de novembro e 17 de 
dezembro.

Benefício Taxista - Já os taxistas, 
de acordo com Oliveira, vão re-
ceber as parcelas de julho e agos-
to no dia 16 de agosto. O valor é 
o mesmo dos caminhoneiros, R$ 
1 mil, totalizando R$ 2 mil no dia 
16. “Nós recorremos às prefeituras 
para identificarmos os possíveis be-
neficiados e já temos mais de 300 
mil taxistas cadastrados”, disse. O 
ministro lembrou também, durante 
a entrevista, que ainda não estão 
definidas quantas parcelas serão 
pagas aos taxistas.

Os benefícios serão pagos aos 
caminhoneiros e taxistas para en-
frentar o estado de emergência de-
corrente da elevação do preço do 
petróleo, combustíveis e seus deri-
vados e dos impactos sociais deles 
decorrentes.

Atestado médico - O ministro do 

Trabalho e Previdência, José Carlos 
Oliveira, lembrou que os segurados 
da Previdência Social que precisam 
passar por perícia médica poderão 
cadastrar a documentação médica 
por meio do aplicativo Meu INSS. 
Desta forma, a avaliação do atesta-
do poderá ser feita remotamente 
por perito médico federal.

A novidade passou a valer em 29 
de julho deste ano. “Com os atesta-
dos que o cidadão colocou no siste-
ma do INSS, o médico, a distância, 
vai fazer a análise e vai poder fazer a 
concessão do benefício”, explicou. 
A medida vale para benefícios com 
validade de até 3 meses. Acima dis-
so, a perícia precisa ser presencial.

Outra novidade destacada pelo 
ministro é a possibilidade de a pes-
soa surda ou com deficiência au-
ditiva ser acompanhada pelo seu 
intérprete ou tradutor da Língua 
Brasileira de Sinais (Libras), du-
rante os atendimentos no INSS. A 
iniciativa passou a valer a partir de 
29 de julho deste ano. 

“Lá em São Paulo, por exemplo, 

nós fizemos uma parceria com a 
prefeitura e, nas agências da Pre-
vidência, estão sendo colocados 
aparelhos, o segurado acessa este 
aparelho e a distância tem um in-
térprete de Libras que vai permitir 
um melhor atendimento. E, além 
disso, nós deflagramos um pro-
cesso de capacitação em todas as 
agências do INSS do Brasil para 
que os nossos servidores estejam 
preparados para recepcionar as 
pessoas que portam a deficiência 
auditiva”, explicou.

Ainda na entrevista, o ministro 
do Trabalho e Previdência falou 
sobre a geração de emprego com 
carteira assinada em 2002. Segun-
do o ministro, a previsão é fechar 
ano com mais pessoas com carteira 
assinada do que em 2021, quando 
o Brasil gerou 2,7 milhões de novos 
empregos formais. 

“Não sei se todo mundo sabe, 
mas o Brasil foi o país do G20 que 
mais gerou emprego e com a menor 
taxa de desemprego no momento”, 
ressaltou. (Agência Brasil)
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